

Lauenburg, 13.06.2023

**Südholstein Anzeigenblatt GmbH
Redaktion Lauenburger vertreten durch
Herrn Benedikt Dahlem**

Lauenburger CDU nominiert Elif Karagöz für das Amt der Stadtpräsidentin

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Dahlem,

die CDU-Fraktion gibt folgende Pressemitteilung bekannt. Wir würden uns sehr über eine zeitnahe Veröffentlichung freuen.

Bei Fragen steht Ihnen der o.g. Ansprechpartner gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Haase

Beginn der Mitteilung:

Die Fraktion der CDU Lauenburg/Elbe hat mit Elif Karagöz eine Kandidatin für das Amt der Stadtpräsidentin nominiert.

Für die Wahl im Rahmen der konstituierenden Stadtvertretung am 19.06.2023 hat die CDU-Fraktion das Vorschlagsrecht auf dieses höchste Amt in der Stadt Lauenburg/Elbe.

„Wir freuen uns außerordentlich, mit Elif Karagöz, eine junge, motivierte Lauenburgerin für das Amt der Stadtpräsidentin nominieren zu dürfen. Elif Karagöz hat bereits durch Ihre Vorstandsarbeit in der türkisch-islamischen Gemeinde Erfahrungen in der anspruchsvollen Führungsarbeit sammeln können.“, führt der Fraktionsvorsitzende der CDU Christoph Haase aus. „Mit Elif Karagöz übernimmt ein neues Gesicht in der Lauenburger Stadtvertretung das Amt der Stadtpräsidentin. Mit Ihrer Tätigkeit als Rechtsanwältin ist Sie beruflich bereits damit vertraut eine Position als Moderatorin und Vermittlerin zwischen den unterschiedlichen Parteien und Wählergemeinschaften in der Stadtvertretung einzunehmen“, ergänzt Tim Bienwald, stellvertretender Vorsitzender der CDU-Fraktion und CDU-Ortsvorsitzender.

Elif Karagöz sagt zu Ihrer Nominierung: „Nach kurzer Überlegung ist bei mir das Feuer für diese Position entflammt und ich freue mich in meiner Heimatstadt als Stadtpräsidentin etwas bewegen zu können. Mir ist bewusst, dass diese Position die ein oder andere Herausforderung mit sich bringt. Diese gilt es zu meistern und die Zukunft positiv für die Lauenburgerinnen und Lauenburg zu gestalten.“

„Wir würden uns sehr freuen, wenn unser Vorschlag für das Amt am kommenden Montag in der Sitzung auf breite Zustimmung stößt und wir für die nächsten 5 Jahre mit Elif Karagöz als Stadtpräsidentin die positive Entwicklung unserer gemeinsamen Heimatstadt vorantreiben können.“, schließt Christoph Haase ab.



Foto: Elke Richel

v.l.: Tim Bienwald, Elif Karagöz, Christoph Haase